

Einrichtung eines öffentlichen Spielplatzes an der Delauhalle in Feldstetten

1. Vorlage

An den Gemeinderat zur Beschlussfassung in der Sitzung am 27.11.2017 (öffentlich).

2. Sachdarstellung

Der Ortschaftsrat Feldstetten stellt nach einstimmigem Beschluss in seiner Sitzung am 13.10.2017 an die Verwaltung den Antrag, den ehemaligen Delaukindergartenspielplatz zu überprüfen und öffentlich zugänglich zu machen.

Die Spielplatz war bisher Teil des Kindergartens „Delau“ und nicht öffentlich ausschließlich für die Kindergartenkinder zugänglich. Mit der Zusammenlegung der beiden Kindergärten in Feldstetten wird der Spielplatz für diesen Zweck nicht mehr benötigt. Das Gelände ist eingezäunt. Es befinden sich noch Spielgeräte für Kleinkinder auf dem Grundstück.

Im Stadtteil Feldstetten gibt es einen öffentlichen Spielplatz im Schönblick, der sich in gutem Zustand befindet.

Die Verwaltung merkt an, dass die Spielgeräte ausdrücklich für Kleinkinder im Kindergartenalter bestimmt waren und nicht für einen öffentlichen Betrieb vorgesehen sind. Durch die Öffnung fallen künftig jährliche Unterhaltskosten in der Größenordnung von etwa. 4000,- bis 5000,- Euro an. Der Betrag setzt sich auch durch zusätzliche Kontrollen und die Reinigung sowie auch Reparaturen zusammen, die erfahrungsgemäß durch die Nutzung von Jugendlichen zustande kommen.

Ein Beschluss soll nach der Beratung im Gremium gefasst werden.

Laichingen, den 15.11.2017

Gefertigt:

Gesehen:

Binder
Hauptamtsleiter

Kaufmann
Bürgermeister